



Jugendhoagart beim Oberen Lechgau

Beitrag

Mit dem Jugendhoagart wird jungen Musikanten die Möglichkeit gegeben, im kleinen, familiären Umfeld vor Publikum aufzutreten und ein bisschen Bühnenluft zu schnuppern. Der Einladung von den Gaumusikwarten des Oberen Lechgauverbandes Mathias Lang und Roman Nuscheler sind 12 Gruppen aus acht Vereinen gefolgt. Jung und erfrischend haben die einzelnen Gruppen und Musikanten aufgespielt. Das Trachtenheim in Bidingen war proppenvoll, haben sich doch rund 50 Zuhörer zu diesem schönen Nachmittag eingefunden. Schon heute darf der Obere Lechgauverband auf das Gaujugendsingen in zwei Wochen (24. März, 14:00 Uhr) einladen, wenn die jungen Musikanten „beim Schreinerwirt“ in Schwangau vor hoffentlich großem Publikum ihr Können unter Beweis stellen.

Bericht und Foto: Moni Zink, Gauschritfführerin Oberer Lechgau

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Allgäu
2. Bidingen
3. Hoagart
4. Oberer Lechgau